

Rohrbacher Manager Willy Grims erobert den Olymp

ROHRBACH/WIEN. Was mit kleinen Ausrüsterverträgen bei Rohrbacher Sportvereinen begann, gipfelt nun in der Partnerschaft mit dem Österreichischen Olympischen Comité (ÖOC). Erima Österreich-Chef Willy Grims aus Rohrbach hat den Deal eingefädelt.

ist Willy Grims den heimischen Vereinen hinlänglich bekannt. Auch in so mancher Bundesliga, sei es im Fußball oder im Handball, mischte Grims in den vergangenen Jahren mit. Ein ganzes Olympia-Team auszustatten ist aber auch für den umtriebigen Rohrbacher neu.

Als gewissenhafter Ausrüster

Partnerschaft liefert Erima die

offizielle Bekleidung der österreichischen Sportler für die Olympischen Spiele. Die jeweilige Olympia-Kollektion wird dabei extra für das ÖOC designt und produziert. „Wir können sehr individuell auf die Wünsche unserer Partner reagieren. Dies hat uns im Rennen um das Engagement beim ÖOC in die Pole Position gebracht“, sagt Erima Österreich-Chef Willy Grims über die neue Partnerschaft mit den österreichischen Olympiasportlern.

Erste Kollektion im Herbst

Diese ist für Erima auch International eine Besonderheit: „Österreich ist das erste Land, in dem wir ein Olympisches Comité ausrüsten“ sagt der für das Marketing des Gesamtunternehmens zuständige Geschäftsführer Oliver Hundacker. Für ihn ist das Engagement bei den ÖOC-Olympiasportlern eine spezielle Herausforderung: „Eine Olympia-Kollektion muss in Qualität und Design höchsten Ansprüchen gerecht werden“ sagt Hundacker.

Die erste ÖOC-Olympiakollektion für die Olympischen Winterspiele in Vancouver im Jahr 2010 befindet sich bereits in der Entwicklungsphase und wird heuer im Spätherbst der Öffentlichkeit präsentiert.

Gerade bei den Winterspielen hofft Willy Grims, dass „sein“ Erima-Logo einige Male neben einer Goldmedaille auf der Brust der österreichischen Sportler in Großaufnahme zu sehen sein wird.



ÖOC-Präsident Leo Wallner (re.) und Willy Grims

(erima)



Drillinge Selbst auf einem Bauernhof erlebt man nicht alle Tage eine Drillingengeburt. Martin Nimmervoll und sein Helfer Heli (Bild) vom Reinoider-Hof in Helfenberg freuen sich deshalb über diesen nicht ganz alltäglichen Nachwuchs.

(privat)

IM BLICKFELD

Baumgartenberger „Landratten“ ruderten Profis auf und davon

VON BERNHARD LEITNER

In nur zwei Monaten haben vier Schüler des Europagymnasiums den Rudersport erlernt. Am Freitag wurden sie Staatsmeister. Die Chronik eines verrückten Erfolges.

Um im Rudersport erfolgreich zu sein, bedarf es nicht nur Kraft und Ausdauer, sondern vor allem einer ausgefeilten Technik und einer perfekten Koordination im Team. Allein deshalb ist das, was fünf Schüler des Europagymnasiums Baumgartenberg am Freitag geleistet haben, eigentlich ganz und gar unmöglich: Beim Bundesfinale im Schulsport-Rudern gewann der Baumgartenberger Doppelvierer mit

Steuermann Gold und düpierten damit die etablierten Ruder-Hochburgen zwischen Boden- und Wörthersee. Und das, obwohl sie erst im April zum ersten Mal in einem Boot Platz genommen haben.

„Die Burschen haben sich so gewaltig entwickelt, wie ich es noch kein zweites Mal erlebt habe“, sagt Schuldirektor und Sportlehrer Josef Ratzenböck. Begonnen hat die Erfolgsgeschichte im Herbst, als ihm Kollegen im Scherz vorgeworfen haben, dass ausgerechnet seine Sportklassen bei Vergleichswettkämpfen noch kaum in Erscheinung getreten waren. „Da habe ich überlegt, in welcher Sportart wir Maßstäbe setzen könnten und stieß auf

den Ruderclub Wallsee“, sagt Ratzenböck. Gemeinsam mit Wilhelm Wakolbinger, Vater des Perger Rudersportweltmeisters Bernd Wakolbinger, wurde eine Trainingsgruppe im Ergometer-Rudern aus der Taufe gehoben.

Prompt wurde man im Jänner Staatsmeister im „Trockentraining“. Daraufhin habe der Club angeregt, es doch auch mit einem echten Boot zu versuchen. Gesagt getan: Fabian Kastner, Stefan Pölz, Daniel Mitterlehner, Veli Celik und Stefan Scheider

Daniel Mitterlehner und Steuermann Stefan Scheider stellten nach einer internen Talentesichtung die Bootsmannschaft für einen Doppelvierer und trainierten daraufhin nach einem professionellen Plan.

Mit Unterstützung der Baufirma Habau wurde ein eigenes Boot angekauft, in dem der Vierer Mitte April erstmals Platz nahm. Anfangs noch recht wackelig, aber dann mit immer mehr Zug und zielsicherer Fahrt. „Ein Medaillenrang wäre unter diesen Voraussetzungen schon eine absolute Sensation gewesen“, sagt Ratzenböck. Doch seine Schützlinge belehrten ihn eines Besseren: Sie ruderten beim Bundesfinale auf der Alten Donau in Wien den etablierten Wassersport-Zentren auf und davon. Trotz technischen Missgeschicks im Finish ging der Baumgartenberger Vierer mit einer dreiviertel Bootslänge Vorsprung durchs Ziel.



Fabian Kastner, Stefan Pölz, Daniel Mitterlehner, Veli Celik und Stefan Scheider (privat)

OÖN GANZ KURZ

Stadtfest: Das Rohrbacher Stadtfest beginnt am Samstag um 14.30 Uhr mit dem traditionellen Stadtlauf. Im Anschluss daran beginnt das Fest mit DJ Mexx. Ab 21 Uhr wird die Gruppe „Homamspü“ Austropop-Hits spielen.

Ausstellung: Die Künstlerin Angela Berger lädt am Freitag ab 19 Uhr zur Ausstellung „Weibsbilder“ auf die Burg Piberstein. Die Ausstellung ist auch am 27. und 28. Juni sowie am 4. und 5. Juli von 13 bis 18 Uhr geöffnet.

Rallye: Patrick Breiteneder, Christian Mitterlehner und Karl Raab werden den Rallye-Club Perg am Freitag und Samstag bei der „Rallye Weiz“ vertreten.

SUDOKU

Füllen Sie die leeren Felder der Sudoku-Rätsel so aus, dass in jeder Reihe, in jeder Spalte und in jedem 3x3-Kästchen die Zahlen 1 bis 9 genau einmal vorkommen.

Viel Vergnügen!

Nr. 442a

●●○○ mittel

Nr. 442b

●●●○ schwierig

	5			7		2	8	
2			6					7
		1	3					
	9	5						1
						8	7	
6						8	6	
						9		5
3								
9	7		2				3	

			7	1	5	3		
	4					2		
					2	8		
2	9						7	
	5						9	
	1						8	4
			9	3				
	3						2	
	8	1	4	9				

Auflösung Nr. 441a

2	9	8	6	5	4	3	1	7
1	5	6	7	2	3	9	8	4
3	4	7	1	9	8	6	2	5
7	6	4	3	8	5	2	9	1
8	2	5	9	1	6	4	7	3
9	1	3	4	7	2	5	6	8
4	8	9	2	3	1	7	5	6
5	3	2	8	6	7	1	4	9
6	7	1	5	4	9	8	3	2

Auflösung Nr. 441b

3	8	9	2	7	6	1	4	5
6	7	4	1	5	9	8	2	3
5	2	1	4	3	8	6	7	9
1	3	5	8	2	4	9	6	7
2	4	8	9	6	7	3	5	1
9	6	7	5	1	3	4	8	2
7	9	6	3	8	5	2	1	4
8	1	3	7	4	2	5	9	6
4	5	2	6	9	1	7	3	8